

Presse-Information

15. März 2022

traffiQ
Lokale Nahverkehrsgesellschaft
Frankfurt am Main mbH
Unternehmenskommunikation

Stiftstraße 9-17
60313 Frankfurt am Main
Tel.: 069 212-26893
presse@traffiQ.de | www.traffiQ.de

S-Bahn-Sperrung: Bus 28 ersetzt Linie 25

Ausbau der S-Bahn beeinträchtigt erneut Busse im Norden

Für den Ausbau der S-Bahnlinie S6 wird die Bahnstrecke zwischen Bad Vilbel und Frankfurt an den kommenden drei Wochenenden (von Freitag, 18. März, bis Sonntag, 3. April) erneut gesperrt.

Die Buslinie 25 stellt ihren Betrieb an den Samstagen und Sonntagen ein. Zwischen Harheim Tempelhof und Nieder-Erlenbach Im Fuchsloch wird sie durch die verlängerte Linie 28 ersetzt. Mit ihr ist auch die U-Bahnstation Kalbach gut zu erreichen, von der aus Fahrgäste, die sonst die S-Bahn nutzen, zügig in die Frankfurter Innenstadt gelangen.

Damit Fahrgäste rund um die Siedlung Am Neuenberg auch am dem Wochenende gute Verbindungen haben, wird die Linie 66 zur U-Bahnstation am Weißen Stein verstärkt. Sie verbessert damit vor allem in den Tagesrandzeiten das Angebot der Linie 63.